

#### *INTRODUCTION.*

et les plantes. Produits des mines et des pêcheries, trophées des forêts, bois et fourrures, fruits se conservant le mieux et grains de toute espèce, figuraient à l'exposition. Après avoir tenu cette exposition ouverte pour un temps au Canada, Hocquart se décida d'envoyer toute sa collection en France, où elle figura à l'exposition de 1737.

En 1747, M. de la Galissonnière fit une large collection de la fleur et de la faune du Canada, ainsi que de ses minérais. Cette collection passa aussi en France et eut aussi l'honneur d'une exposition publique dans la mère patrie.

Le Canada a aussi figuré aux Expositions Universelles de Paris en 1855 et en 1878.

C'est donc pour la cinquième fois, que le Canada prend occasion de s'affirmer, devant la France et le monde entier, sur la variété, l'étendue de ses produits et leur valeur mercantile.